

DIPLOMATIE SARKOZIENNE

Soumis par
11-12-2007

DIPLOMATIE Sarkozy a parlé droits de l'Homme et contrats avec le colonel Kadhafi ARTICLE DU NOUVELOBSERVATEUR 10.12.2007 Le président français a eu un premier entretien avec Mouammar Kadhafi. Il lui a demandé "de progresser sur le chemin des droits de l'Homme" et a évoqué avec lui des contrats pour une "dizaine de milliards d'euros".

Rama Yade, convoquée à l'Elysée après avoir déclaré que "la France ne doit pas recevoir ce baiser de la mort", a indiqué qu'elle ne démissionnerait pas.